



1月のねらい



- ☆年少組
 - ・寒さに負けず十分に体を動かしいろいろな運動遊びに取り組む。
 - ・冬の自然に興味を持ち、見たり触れたりして楽しむ。

子どもたちの元気な声やあいさつと共に、3学期が始まりました。

3学期は、新しくお当番活動を始めていきます。お当番では、みんなの前に立ち自分の名前を言います。それと、今までは教師が行っていた『朝のあいさつ』『給食時のあいさつ』『帰りのあいさつ』もお当番のお友だちに頑張ってもらおうと思います。初めは、恥ずかしさや分からないこともあると思いますが、少しずつみんなで進めていこうと思います。

そして、今年もみんなのやってみたいという気持ちを大切に、ブリッジやブリッジ歩き、逆立ちなど色々なことに挑戦しながら楽しく過ごしていきたいと思っています。

今年も、どうぞ宜しくお願い致します。

(面川)



- ☆年中組
 - ・自然事象や行事に触れ興味・関心を持つ。
 - ・寒さに負けず、戸外で元気よく身体を動かし、友だちと一緒に遊ぶことを楽しむ。

楽しい冬休みも終わり、3学期のスタートです。3学期はYY式体操発表に向けて、逆立ち、ブリッジ回転、側転などの練習に取り組んでいきます。自分たちの出来る範囲でそれぞれ目標を持って、友だちとも励ましあいながら頑張っていきたいと思っています。また、音楽では年長の鼓隊に向けて、バチ打ちの練習やカラーガードの体験をしていく予定です。寒さも厳しくなってきますが、戸外では縄跳びや鬼ごっこなど身体を動かして元気に遊びたいと思っています。今年度も残りあと3か月になりました。新しいことに挑戦する事や継続していく事の大切さを子どもたちと一緒に分かち合いながら過ごしていきたいと思っています。

今年もどうぞよろしく宜しくお願い致します。

(安部)



- ☆年長組
 - ・自分なりに目標を考え、積極的に根気よく取り組む。
 - ・冬の自然事象に興味を持ち、考えたり試したりして遊びを進めていくことをしむ。

冬休みが終わり、幼稚園生活最後の学期が始まりました。毎日続けてきた体操を見て頂く体操参観！年長から始めたお茶のお稽古で身につけたお作法を保護者の方に披露する卒園記念茶会！と最後の最後まで、ひかり幼稚園でしか経験の出来ない行事があります。沢山の経験を通して心も身体も成長して行ってほしいです。残りの幼稚園生活をみんなで楽しく過ごして、どの活動も楽しみながら取り組める様にしていきたいです。外遊びでは、縄跳びやドッジボールをして寒さに負けず元気いっぱい遊び、ルールのある遊びもみんなで一緒に楽しみたい。今年もどうぞよろしく宜しくお願い致します。

(曾山)